



長野県飯山高等学校

〒389-2253 長野県飯山市大字飯山2610番地 【TEL】0269(62)4175 【FAX】0269(81)1072 【URL】http://www.nagano-c.ed.jp/iiyama/ 【E-mail】iiyama@nagano-c.ed.jp

飯高

ジャーナル

Iiko Journal

平成30年 8月号 (H30.8.29)

通算 29号



2018信州総文祭で飯高生も活躍



8/7(火)～11(土)、2018信州総文祭(第42回全国高等学校総合文化祭)が開催され、全国から約2万人の高校生が参加し大成功のうちに幕を閉じました。全国総文祭は、県大会やブロック大会を勝ち抜いたり、各都道府県から推薦をされた団体・個人が参加して発表するもので、文化部のインターハイともよばれています。松本市での総合開会式・パレードのほか、県内17市町で26部門の大会が開催されました。発表に参加する生徒はもちろん多くの県内高校生が運営に携わり、全国の高校生との交流を深めました。飯高生では、岸田七海さん(2の2)が県生徒実行委員会の一員として国際交流担当で活躍しました。自然科学部は自然科学部門(茅野市・公立諏訪東京理科大他)に参加し、「飯山市の地震防災を考える」(岩本拓巳・豊田尚樹・土屋瀬奈さん=3年)が地学分野での研究発表をしたほか、大会運営の主力として活動しました。また、弦楽器部が器楽・弦楽器部門(長野市・ホクト文化ホール)に長野県高校選抜チームの一員として演奏を披露しました。その他、百人一首部が小倉百人一首かるた部門(長野市・ホワイトリング)、新聞委員会が新聞部門(長野市・若里市民文化ホール他)の大会に参加しました。新聞部門は、参加者が8コースに分かれて取材をおこない「交流新聞」の制作を行う取り組みをし、飯高生が「雪国に根づく伝統工芸: 仏壇通り高橋まゆみ人形館」(飯山市)コースでのガイド役をつとめました。



▲国際交流担当で活躍した岸田さん(中央=中国からの参加者に囲まれて)



▲高橋まゆみ人形館で取材活動する新聞部門参加者(写真=北信ローカル)

中学生体験入学に297名来校

7/27(金)、中学生体験入学が開かれ、中学生251名(普通科・探究科218名、スポ科33名)を含む約300名が来校しました。大講義室で行われた全体会では、飯山高校の特色や生徒会活動の様子を映像で紹介したほか、探究科やスポ科の生徒による課題研究の発表も行われました。その後の体験授業では、複数の教科が連携したコラボ授業やスポ科の実技授業も行われました。



▲英語と世界史のコラボ授業

“飯山灯籠まつり”に美術部のオブジェ

8/11(土)、いいやま灯籠祭りが本町通りをメイン会場に開かれ、美術部・JRC部・合唱同好会らが約1万個の灯籠の配置や点火に協力しました。また美術部は今年も大型灯籠を製作、「日本夜景遺産」(28年認定)を演出する幻想的な光のオブジェに注目が集まりました。



志賀高原で3年学習合宿

8/2(木)～5(日)、3泊4日で3年生の学習合宿が志賀高原一ノ瀬のホテルで行われ、生徒107名が参加。早朝から23時過ぎまで、進路実現に向けて必死に取り組みました。



丸山想楽さん、県知事選期日前投票の立会人に

県知事選に向けての啓発活動の一環として、丸山相楽さん(3の3)が、7/29(日)、飯山市役所内に設けられた期日前投票所での投票立会人をつとめ、8時30分～20時まで投票を見守りました。

2018 飯高生 “夏の陣”

全国総体出場の男子ソフトボール部、初戦で惜敗

【全国高校総体】

男子ソフトボール(熊野市総合グラウンド)

◆2回戦 ●3-5 明桜(秋田)

陸上競技(伊勢陸上競技場)

女子円盤投 小林幸音 決勝進出ならず

▲男子ソフトボール部(開会式)



【県高校吹奏楽コンクール】(7/29 駒ヶ根市文化会館)

B編成(30人以内)…銀賞(自由曲:Jalan-Jalan～神々の島の幻影～)

【産経ジュニア書道コンクール表彰式】(7/29 東京都美術館)

高校生A部門…内川佳音(2の1):産経新聞社賞

※9400点の応募作品のなかから全国上位7名に選出され、今秋台湾での交流事業に派遣されることになりました。

【SSH生徒研究発表会】(8/8・9)

文部科学省と科学技術振興機構主催のH30年度全国SSH生徒研究発表会が神戸市で開かれ、3年探究科の栗岩佑人・小林太陽・佐藤聡太さんが『ダンゴムシの走触性と負の走光性について』の研究発表を行いました。(参加校204校)

【サイエンスアソシエーションプロジェクト事業研修報告会】(7/25 長野県庁)

昨年度タイ海外研修に参加した常谷愛・野口美悠・丸山未湖・高橋江成・河野敏也・竹井健人・山口りこ・滝沢野乃佳さんの8名が参加し、研修の成果を報告、他校の生徒と意見交換などして交流をしました。

「池川・大沼・沼田基金」飯山フォーラム開催

飯山高校の人材育成などを目的に昨年末設立された「池川・大沼・沼田基金」の事業として、8/3(金)、“飯山フォーラム”と銘打って、キックマン名誉会長茂木友三郎氏の講演が開かれました。「人材育成こそ国の礎～その意義と実践～」と題した講演会には飯高生や職員・市民など約70名が参加、熱心に耳を傾けていました。

「飯山市表彰式」でスキー部に「栄誉賞」

8/1(水)、飯山市表彰式が行われました。各分野で優れた功績をあげた個人や団体が表彰されるもので、昨年度のインターハイスキー大会での活躍が認められ、飯山高等学校・同スキー部クロスカントリー男子リレーチーム・同女子リレーチーム・外谷涼太くん(30年3月卒業)に「栄誉賞」が授与されました。

山浦美聖さん、世界ダンスコンクールに出場

7/28・29、ロサンゼルスで開かれたWOD(WORLD OF DANCE)2018世界大会に山浦美聖さん(1の1)がSOPの選抜メンバー(SOP CREW)として出場しました。SOPは上越市を拠点とするストリートダンススクールで、山浦さんのチームは4月に行われた国内予選を突破して見事出場をはたしました。WODは世界50都市以上で予選が行われ、ストリートダンスでは世界最大規模の大会です。

